

CATOLICOS Y NO-CATOLICOS, DEBEN ASISTIR PUNTUALMENTE A LA CONFERENCIA DEL BRILLANTE ORADOR SR JORGE PRIETO LAURENCE, EL SABADO 18 DE JUNIO A LAS 9:00 P. M. EN EL SALON DE LOS CABALLEROS DE COLON, EN OXNARD, CALIF. — VASE LA CONVOCATORIA!!!!

La Voz de la Colonia  
Banderillando

FUE BULL

El yanquilandia se dice así cuando la persona quiere contar como verdad, lo que es bromo, resultando una solemne plancha. Así le pasó al Gobierno (?) de Callestosky, cuando hizo publicar que se le habían disparado CINCO BALAZOS y que ninguno le pegó. La fecha en que dicen fué tal cosa, en la Ciudad de México, aparece que es el día 2 del actual y ese día, estaba en TEPEC recibiendo al cadáver de su reosísima (!!!! dice el Herald de Los Angeles) costilla.

Hasta para mentir los señores gobernista, son muy dincos ¿Y habrá quién los crea?

LOS REDENTORES

Por acuerdo especial del ejecutivo, se mandarán oradores que prediquen a favor de la actuación del gobierno en todos los miserables ametrallados y destrozados vivientes de Los Altos y demás lugares que los Libertadores han dominado. De verdad que no tienen los sentidos en su lugar. Mandar quien les predique que el asesinar a sus propios familiares es obra BRILLANTISIMA de Calles! Mandar a que les digan que todo es por el bien de ellos, si a la fecha como que andar en armas, como se dice vulgarmente) andan huyendo de la rapacidad de los señores que cuidan el orden? Cómo calificaremos esta nueva medida?

ESO HACEN LOS VALIENTES...

Quien les diariamente asesinados, levantamientos, colgados, fusilamientos, juicios sumarios, etc. etc., creerá que padecemos del mal de MATAR aunque sea estampando esas NOTICIAS. Hay algunos, desvelados que creen hacer bien con decir que es MENTIRA lo que decimos, porque el Gobierno no habla de tales acontecimientos. Si fuera lógico creer lo contrario por tan animal racionismo, podríamos creer que ya Calles se enmendó, porque lloró ante la tumba de su señora... ¿Qué clase de primas puede llorar un ser infame, tan criminal, tan vilino y tan valiente contra los CATOLICOS Sacerdotes y Monjes? Cananea, Son., podrá decir lo que hacen los valientes cuando recordarán la vez que es ametrallado, por ser SIN CALIZADOS los obreros. Calles, responsable de ello, lo recorda también, como todos los familiares de los que mandó a asesinar, colgar y fusilar, cuando QUER A HACER ESTADO SECO A SONORA. Pero su alienta extraña (contra indios) nos pone a dudar si qué harán los cobardes el día que se lleguen porque? ¿graciados si dejan vivos a sus enemigos...

EN MOORPARK, UN EX-CABALLERO

Así lo dicen ciertos volantes, que se anunció un Reverendo y sagrado Orador, que es Caballero. Lo último podemos creerlo, porque esa es el título de ORADORES, que más que unos menguados y aventureros apostatas degeados, que fallos de convicción propia, se venden al alza mejor. Usando la Iglesia americana Me (Pasa a la Plana)

# La Voz de la Colonia

Condado de Ventura. Valle de San Fernando. Santa Barbara

Entered as Second Class Matter October 30, 1926 at the Post Office at Santa Paula, California, under Act of March 3rd, 1879 JESUS N. JIMENEZ, Director. (151 F. St. Oxnard, Calif.)

VOL V.—AÑO TERCERO COPIA 5c

SANTA PAULA, CALIFORNIA, JUEVES 16 DE JUNIO DE 1927

TEL. FONO 444 — 120 SO. MILL ST. NUMERO 16

Joseph Powers Co. PASTURAS Y CEREALES 225 Enterprise Oxnard, Cal.



# OTRO LEVANTAMIENTO EL E. DE CHIHUAHUA EN ARMAS

Voluntariamente nuestro corresponsal en El Paso, nos avisa que el día 14 hubo en Chihuahua un levantamiento armado que se cree sea resultado de las intrigas en contra del gobernador Almeida que fué despedido por la Legislatura local. El movimiento no ha podido ser sofocado y toman parte en el varios elementos militares. Daremos informes detallados en la próxima semana.

## “THE TOGGERY” DE FILLMORE, CAL.

En nuest a Octava Plana, aparece en esta edición el anuncio de la gran barata de aniversario, que la acreditada tienda The Toggery de Fillmore, Calif. celebrará principiando el viernes 17 del presente a las 9 a. m.

Es incuestionable que las gangas que ofrecen, serán del todo apreciadas por nuestra colonia, una vez que no escatimen en sus precios, ofreciendo mercancías de calidad a precios sumamente bajos.

## Club Deportivo

Bajo este nombre se encuentra recientemente formado en este lugar un Club de Jóvenes que están dispuestos a dedicarse al Sport.

Todos, jóvenes y llenos de ilusiones, aspiran llegar a obtener los más sonados triunfos y dada la cooperación decidida con que a la fecha han caminado, es de esperarse vean coronados sus deseos con el éxito.

Su Presidente, que tiene el apoyo de todos los miembros, espera en breve presentar a la culta sociedad de Santa Paula, muy gratas sorpresas. Se han organizado comisiones para bailes que ya han dad con magnifico resultado algunos de ellos. Por de pronto, se entrarán en el juego de Base-ball, hasta ponerse en condiciones de poseer el campeonato en el Condado de Ventura, especialmente contra los peloteros de Sespe Ranch, con quien frecuentemente se disputan el triunfo.

Con ánimo para continuar en la empresa a los jóvenes del Club Deportivo México, que cuenta con la decidida ayuda de la muy honorable y distinguida señorita Lewis, Directora del Departamento de Educación para los Extranjeros y que goza de general simpatías entre la Colonia Mexicana.

## EL CASO DE JOSE SANDOVAL

Cerca de un año hace que se le sentenció en la Corte de Ventura, para que fuera colgado en San Quintín. Gestiones posteriores de todos sus amigos y de la Alianza Hispano Americana, han conseguido cuando menos hacer que su ejecución sea pospuesta indefinidamente.

El Abogado Garner, que es muy conocido en este condado, está de parte de Sandoval y cree fundadamente que tomadas en cuenta las mencionadas gestiones se logrará una suspensión, que llegue hasta el día 16 de agosto, fecha en que comenzará en vigor la Ley de NOMATAR, en la cárcel del Estado. Si la suspensión se obtuviera, se habría logrado ver al padre de pequeños hijos, el poder enviar de cuando en cuando sus consuelos, toda vez que por la mente de muchos, no debe de ser matado Sandoval, tomando en cuenta sus antecedentes honrados y caballerosos, que precedieron a su fatal única de haber matado a su esposa por celos.

## Fatal Accidente

El día 13 a las 2:30 p. m. fue a rojado al arroyo de San Martín, por una máquina que no se ha podido descubrir, el conocido y laborioso señor Jesús González, a quien acompañaba su esposa, en su viaje a Los Angeles.

La máquina se volcó dando dos vueltas y los que son responsables de este accidente, pretendieron pasarlo, tonando la parte blanda del lado izquierdo y al parecer iban intoxicados.

La Sra que muy lieros golpes sufrió salió de debajo de la máquina y ayudó al Sr González a salir, quien resultó con un golpe en el cuello que pone en peligro su vida. Una cortada en la cabeza, otra en el brazo derecho y 4 costillas quebradas. Hasta estos momentos lucha entre la vida y la muerte y sus familiares tienen muy pocas esperanzas de que se recupere. Su hijo Victor, salió con permiso de la autoridad, el mismo día del accidente para ir a ver a su padre, regresando a la cárcel a las 2 de la madrugada. Actualmente se encuentra en New Hall a donde fué trasladado desde el accidente.

## DE PLACEMES

OXNARD, Junio 13.—El día 12 del actual, recibieron el caballero y fino amigo nuestro Carlos Levy, prominente miembro de esta Sociedad, una hermosa y robusta nena, que esperamos sea el ángel de su hogar y la que con cariñosa mano enjugue sus lágrimas en las pesadas y amargas horas de la vejez. Su virtuosa esposa se encuentra perfectamente así como la primogenita.

Largos años de vida para la que ha traído tan inmensa dicha al hogar del Sr Levy.

## THE OXNARD DEPT. STORE

Esta semana con gusto damos a conocer a la colonia mexicana, que radica en Oxnard, que la Oxnard Department Store próximamente abirá sus puertas al público.

En la octava plana verá usted el anuncio, donde con toda claridad hacen ver las grandes ventajas de ahorro que encontrará, al tratar con esta acreditada casa.

## OTRO NUEVO HEREDERO

El señor Manuel A. Reyes, jefe del taller de este periódico, recibió el día 13 del actual, su tercer hijo, al que fué a conocer el mismo día de su nacimiento. Su estimada esposa, la virtuosa señora Francisca R. de Reyes, que reside en San Fernando por ahora sólo esperaba este hermoso presente para venir a radicarse entre nosotros.

Ojalá y que la dicha inunde el hogar de nuestro compañero Reyes, y que el nuevo heredero como un nuevo ángel, sea otro nuevo motivo más de alegría y dicha.

Tanto la estimada dama, como el recién nacido se encuentran en la más perfecta condición de salud. Nuestras felicitaciones a nuestro compañero, y larga vida al nuevo impresor.

## DE VIAJE

Muy enbrevé saldrá para México la distinguida señorita Leis, de Santa Paula, directora de instrucción educativa entre la colonia mexicana y quien es muy estimada por toda la colonia.

La señorita Lewis atenderá a las clases de Verano de la Universidad de México, regresando a ésta en el mes de Agosto.

## PRISION POR TODA LA VIDA

VENTURA, 13 de Junio. — Ramón Sierra, que como nuestros lectores habrán visto por la información que anteriormente dimos, estaba acusado de haber dado muerte a Ernesto Muñoz de Fillmore, Calif., fué notificado el día de hoy en la tarde, por el Juez Henderson, de que sería encarcelado por toda la vida, por sentencia que había dictado el jurado, que le encontró culpable en primer grado, del asesinato de Muñoz. El mismo jurado no hizo ningunas recomendaciones. Serenamente escuchó la sentencia y en breve saldrá para Folsom a computar la pena impuesta.

El hermano del mismo Ramón, Joaquín Sierra, en breve comparecerá ante el mismo Juez, para oír su causa. No se ha determinado nada sobre él, pero no tardará mucho en darse vista a su causa.

Las opiniones corren más favorables para él, y los testigos que ya se han oído en su contra, parece que se inclinan a librarle de la pena tan terrible que llevó su hermano, pero siempre se espera sensacional el juicio, por estar envueltos testigos en contra de bastante peso.

## DE LA CONFEDERACION DE SOCIEDADES DE SANTA BARBARA

Nuestro activo corresponsal nos informó de las novedades de la semana, en donde figuran prominentemente algunas obras de caridad de la Confederación y el triunfo ruidosísimo del team de peloteros de la U. P. B. M. J. que fué y es el platillo del día.

Informaremos separadamente.

## FIESTAS PATRIAS

La Confederación de Sociedades tomó ya cartas en el asunto y se girarán a todas las Sociedades las respectivas invitaciones, esperándose el día 15 y 16 de septiembre, como el mejor o uno de los mejores celebrados en ese lugar.

## FIESTAS ESPAÑOLAS

Por invitación hecha a los señores Abraham Osuna, A. Melendez y S. Muñoz, de parte del distinguido Sr Presley, que dirige las fiestas españolas que se celebran anualmente en Santa Bárbara y que ahora serán el 11, 12 y 13 de Agosto próximo, se resolvió con dichos señores sobre la cooperación

## COLECTA PARA ANTONIO LUGO

Al calce aparece la colecta respectiva. La Confederación se encargará de comprarle su boleto y le entregará el resto a sus familiares para gastos. Va a Arizona, por prescripción médica y por estar insolvente, la Confederación, de todos los miembros de las Sociedades Fraternelles ahí presentes, logró allegarse la cantidad de (Vi ve de la Plana)

## LA VERDADERA SITUACION DE MEXICO Y SUS RESPONSABLES

Tema de la Conferencia que se sustentará en el Salón de los

## CABALLEROS DE COLON EL DIA 18 DE JUNIO

A Las 9:00 P. M. el Notable Orador

## JORGE PRIETO LAURENCE

SI A LOS CATOLICOS INTERESA CONOCER LA VERDAD DE LOS HECHOS, MAS CONVIENE A LOS NO-CATOLICOS

La Sociedad de Nuestra Señora de Guadalupe patrocina este acto con la cooperación de reconocidas personas de la localidad dedicando su producto para aumentar su reserva de auxilios a los Socios y para

## AYUDAR CON LA MITAD

a los gastos que se están haciendo en beneficio y ayuda de los Sacerdotes desterrados de México por el actual régimen, así como a los católicos que sufren la misma suerte, y que han llegado a este hospitalario País en tristes circunstancias.

Coopere Ud con su óbolo y conozca a la vez el problema más trascendental del día. ADMISION: Caballeros y Señoras 25c Oxnard, Calif LA COMISION.

## EL TRIUNFO MAS GRANDE DE LOS PELOTEROS DE LA U.P.B.M.I.

El domingo 11 fué para los mexicanos que componen el victorioso team de Santa Barbara, con cuyo nombre encabezamos estas líneas, el día de más regocijo.

Lucharon contra los diestros peloteros "Carpinteros", disputándose el campeonato que se les premiará con una elegante "copa" de plata. Las apuestas eran enormes. Más de 2000 almas ocupaban el amplio "parque" Pershing, y en el más estruendoso triunfo de 3 contra nada, se resolvió la jornada más reñida que han tenido.

La Liga de Peloteros del Condado, les adjudicó el campeonato quedando ellos retadores, desde luego, para el domingo 18, por el team de peloteros de Anaheim a donde irán sin duda alguna.

Todos sus amigos y partidario, les preparan una Barbacoa en el cañón "Alisos", que en breve se dirá el día, y a la que Pasa a la Plana